



Pourquoi la Nature n'a-t-elle pas fait en sorte que la cécité soit héréditaire ?

Génétique talmudique

Le fils de l'aveugle

Le Talmud s'interroge sur le quotidien: pourquoi un aveugle ne donnerait-il pas automatiquement naissance à un enfant aveugle?

Une simple question de génétique ou l'occasion de réfléchir sur ce qui se transmet?

תלמוד בבלי מסכת חולין דף סט עמוד א
פשיטא דמבלבל זרעיה, דא"כ: סומא יולד סומא, וקיטע יולד קיטע, אלא, פשיטא
דמבלבל זרעיה

Talmud de Babylone, traité 'Houlin page 69a

Il est évident que la semence se "mélange" car sinon un aveugle devrait mettre au monde un enfant aveugle, et celui qui a perdu un membre devrait mettre au monde un enfant comme lui. Il faut donc dire que la semence se "mélange".